

# 「ホタルさんへの手紙」ありがとう



令和元年のホタルウィーク期間中、来場されたお子さんに「ホタルさんにお手紙下さい」と声をかけ、応募用紙を手渡ししてお願いしました。

昨年度からこの取り組みを始めたこともあって、2倍近い29通のお手紙をいただきました。

応募者の居住区別では、若槻地区内11通、県外1、他の17通は長野市内の他地区と他町でした。

「今年もホタルさんに会えました」「ことしのほうがきれいに見えました」「星みたいだったよ」と感動を素直に書いてくれました。



ほたる



そうま (幼)(上野)



(小2)(上野)

ホタルさんきれいでした。あしたもみにくるね  
いろんなホタルをおしえてくれて  
ありがとうございます  
ホタルさんよくとべるね かっこよかったです  
ホタルさん大きくなりましたね  
ホタルさんらいねんもみにくるね  
ホタルさんかわいいかったです  
ホタルさんがんばってください

ひかったほたる やまと (幼)(吉)

ほたるさん きれいだった  
ありがとうございます  
ありがとうございます



「どうやって光っているの」「ホタルさんはなくの?」「メスとオスのちがいを調べてみました」「川の水をきれいに保ごとくということを意識したいです」などと、ホタルの不思議に対して興味を向けたり、ホタルを守るために大切なことに気づいたりした内容の手紙も見られるようになりました。

若槻地区内のお子様からのお手紙を紹介します。  
(自然環境部会)

ほたるさんへ いおり (幼)(若槻東条)

どうやって光っているの?

きれいだね

かわいいね



またくるからホタルさんまっていてね  
夜だからこわかったけど、  
ホタルさんがキラキラの  
ライトみたいだから  
こわくなかったよ  
なんでそんなにきれいなの?



ほたるさんへ ゆうま (小3)(上野)

きょうときのう

ほたるさんの光るおしりのところが  
すごいあおくの光るところが

とってもきれいだよ

すごくきれいだから

もういちどみてみたいなと

思っています

またきたらまたあおうね



若槻地区にお住まいのお友達からの手紙紹介

ほたるさんへ ゆうへい (幼)(上野))

ほたるさん  
いつもひかっているね  
げんきにくらしてね

